



OSAKA JONAN
JAPAN



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30
幹事 浅井 晃

会長 中谷 佳正
会報委員長 宮田 正人

Rotary



ROTARY CONNECTS THE WORLD

ロータリーは世界をつなぐ

2019-2020年度国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マロニー

R 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

臨時増刊 Vol.1

2020-4-3

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail:johan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

新型コロナウイルス 感染症拡大に伴う今後の対応

国際ロータリー第2660地区ガバナー 四宮孝郎氏

前略、新型コロナウイルス感染症が当地区内でも広がりを見せ、政府、大阪府、大阪市より、感染のリスクがある多人数が出席する行事や会合に対して自粛要請が出ております。これを受けまして、当地区では3月末までの地区行事につきましては全て延期または中止(在宅参加開催への変更を含む)と致しました。

この度、4月、5月開催予定の地区行事及び会合につき開催の可否を検討致しましたが、当地区内の状況は日ごとに悪化しており、開催できる状況ではないとの判断に至りました。これに従い、4月、5月開催予定の地区行事及び会合につきましては以下のようにさせて頂きます。

※一部の会合につきましては、関係者の皆様には既に別途お知らせしております。

◆4月開催予定行事・会合◆

- | | |
|-----------------------|-----------------------|
| ・米山奨学生オリエンテーション(4月2日) | 開催延期 |
| ・地区研修・協議会(4月18日) | 開催中止
(代替手段での開催を検討) |

◆5月開催予定行事・会合◆

- | | |
|--|-----------------------|
| ・春のRYLAセミナー(5月2日～4日) | 開催中止 |
| ・IM6組ロータリーデー・フレッシュロータリ
アン親睦交流会(5月9日) | 開催中止 |
| ・会員増強セミナー(5月16日)
(規模縮小のうえ、対策を講じて開催) | 開催予定 |
| ・ロータークト年次大会(5月17日) | 開催中止
(代替手段での開催を検討) |
| ・IM5組ロータリーデー・フレッシュロータリ
アン親睦交流会(5月23日) | 開催中止 |
| ・IM4組ロータリーデー・フレッシュロータリ
アン親睦交流会(5月30日) | 開催中止 |
| ・学友会総会(5月31日) | 開催中止 |
| ・青少年交換広島研修旅行(5月30日～31日) | 開催中止 |
| ・インタークト新入生歓迎会(5月31日) | 開催未定 |

これまで多大な時間と労力をかけてご準備を頂いた皆様のご苦労を察しますと、まさに苦渋の判断であります。現下の情勢をご賢察のうえご了解をお願い申し上げます。なお、6月以降の対応につきましては、別途検討のうえ改めてお知らせ致します。

また、各クラブでの活動、行事につきましては、それぞれのクラブのご判断にお任せし適切に対応して頂いておりますので、引き続き宜しくお願ひ致します。大変難しい状況ですが、皆様と共にこの困難を乗り切りたいと思います。ご理解とご協力を頂きますよう宜しくお願ひ申し上げます。 草々

新型コロナウイルス 感染拡大を乗り越えよう

1月16日に神奈川県で日本初の新型コロナウイルス感染が報告されてから2ヶ月半が経過しました。感染拡大は全国に広がり、社会・経済活動が滞り国民生活に大きな影響を与えています。

当地区内でも多数の感染が報告されており、日常生活、事業経営への影響は深刻なものがあります。日々、ご家族の健康状態を心配し、事業環境の悪化に心を痛めておられる方も多いと思います。ご心労、お気遣いに心より御見舞い申し上げます。

ロータリー活動にも大きな影響が出ています。3月～5月の地区行事や会合のほとんどが中止となり、また、大多数のクラブの例会も休会となり奉仕活動も中断しています。地区、各クラブで中止となりました多くの行事や会合の準備に携わってこられた皆様の心情、ご無念を拝察し、ご迷惑をおかけしたことへのお詫びを申し上げると共に、これまでのご苦労に対して衷心より御礼を申し上げる次第です。

6月にホノルルで開催予定のロータリー国際大会も中止となりました。国際ロータリーのマロニー会長は、「国際大会の中止は大変残念ではあるけれども、革新的な試みに挑戦する新たな出発点である」と言われました。

親睦と奉仕は、決して絶やしてはならないロータリー活動の根底をなす中核的価値観です。マロニー会長は、親睦と奉仕を継続するため、英知を集め、今後の行事や会合をより柔軟な考え方で実施するよう提案されているのだと思います。

今、私達には、沈んだ空気を打ち破り、ロータリーの原点に返り、仲間との親睦と連帯を深め、世の中に希望を与える奉仕活動を続けることが求められています。そのために、私は各クラブにビデオメッセージ、WEB会議等による代替例会の開催臨時週報の発行、会員が集まらなくても可能な奉仕活動の実施等、新たな試みによるクラブ活動の継続をお願い致しました。環境が整えば、皆様の創意と工夫で、例会も出来るだけ早く再開して頂きたいと思います。

ロータリーの奉仕活動の対象となる6つの重点分野、それは「平和と紛争予防／紛争解決」、「疾病予防と治療」、「水と衛生」、「母子の健康」、「基本的教育と識字率の向上」、「経済と地域社会の発展」です。新型コロナウイルスとの戦いは「平和と紛争予防／紛争解決」以外の5つの分野に関わるもので、私達は、総力を結集しウイルスとの戦いに挑まなければなりません。

ロータリアンは「世界の行動人」であり、「地域社会のモデル市民・リーダー」です。ロータリー精神を、そしてロータリアンとしての自覚と誇りを胸に、皆様が共に手を携えて困難に打ち克ち、試練を見事に乗り越えられることを信じております。